



Restaurant _____

EL MESON

_____ Cuisine Mexicaine

514-634-0442 | WWW.RESTAURANTELMESON.CA
1678 BOUL. ST-JOSEPH, LACHINE, QC H8S 2N1

SOPAS

CALDO TLALPEÑO

Consommé au poulet garni de morceaux de poulet, laitue et coriandre
Chicken broth garnished with slices of chicken, coriander and lettuce

SOPA DE TORTILLAS

Soupe au poulet et aux tortillas de maïs
Chicken and corn tortilla soup

SOPA DE FRIJOLES

Soupe aux fèves garnie de fromage
Bean soup topped with cheese

GASPACHO

Potage froid aux légumes garni de tomates en dés, concombres et poivrons verts
Cold vegetable soup garnished with diced tomatoes, cucumbers and green peppers

7.00

7.00

7.00

7.00



ENSALADAS

ENSALADA VERDE

Salade de crudités frais garnie d'une vinaigrette maison
Variety of fresh vegetables garnished with a house dressing

ENSALADA DE NOPALITOS

Salade de cactus mariné au jus de lime et garnie de fromage
Cactus salad marinated in lime juice and garnished with cheese

ENSALADA DE PAVO

Salade de dindon sauté et champignons garnie d'une sauce à la crème sure
Salad of sautéed turkey and mushrooms garnished with a sour cream sauce

13.00

15.00

18.00



ENTRADAS FRIAS & CALIENTES

GUACAMOLE

Purée d'avocat garnie de tomates, coriandre et oignons, le tout servi avec nachos
Mashed avocado garnished with tomatoes, cilantro and onions, served with nachos

CEVICHE

Chair de poisson marinée au jus de lime avec tomates et oignons
Fish marinated in lime juice with tomatoes and onions

CAMARONES EN COPITA

Cocktail de crevettes à la mexicaine accompagné de guacamole
Mexican style shrimp cocktail served with guacamole

CAMPECHANA

Cocktail de moules et crevettes accompagné de guacamole
Cocktail of mussels and shrimp served with guacamole

NACHOS CON QUESO

Nachos au fromage gratiné garnis d'une sauce tomate maison
Nachos with cheese garnished with a homemade tomato sauce

QUESO FUNDIDO

Fondue au fromage à votre choix: saucisse mexicaine, champignons, cactus, ou pourquoi ne pas mélanger les 3? Le tout servi avec tortillas
Cheese fondue with the toppings of your choice: Mexican sausage, mushroom, cactus, or why not mix all 3 of them? All served with tortillas

12.00

15.00

16.00

18.00

12.00

16.00



TACOS

2 tortillas de farine roulées avec fromage et avec un choix de : bœuf, poulet, poisson ou légumes. Le tout accompagné d'une sauce tomate
2 flower tortillas rolled with cheese and your choice of: beef, chicken, fish or vegetables. Served with tomato sauce

19.00

FAJITAS

FAJITAS MIXTAS (POULET ET BOEUF / CHICKEN AND BEEF)

Assiette de bœuf, poulet ou légumes, accompagnée d'une sauce mole et servie avec 3 tortillas
Plate of beef, chicken or vegetables, served with mole sauce and 3 tortillas

22.00

24.00

ENCHILADAS

2 tortillas de farine gratinées et farcies au poulet ou légumes. Choisissez une de nos sauces pour napper le tout : tomate, tomate verte, mole ou mole verte
2 flower tortillas gratinées stuffed with chicken or vegetables. Choose one of our sauces to cover it all: tomato, green tomato, mole or green mole

22.00

PECHUGA

Suprême de volaille grillé. Choisissez une de nos sauces pour napper le tout : tomate, tomate verte, mole, mole verte ou anato
Grilled chicken breast. Choose one of our sauces to cover it all: tomato, green tomato, mole, green mole or anato

22.00

POLLO A LA BARBACOA

Demi-poulet grillé servi avec sauce anato
Half grilled chicken served with anato sauce

22.00

NOPALITOS CON CARNE

Délicieuses lanières de bœuf et cactus sautées nappées d'une sauce mole et gratinées par la suite. Servies avec 3 tortillas
Delicious sautéed beef and cactus covered with mole sauce, all gratinée and served with 3 tortillas

23.00

CHILES RELLENOS

2 piments doux farcis à votre choix de : poulet, bœuf, poisson ou légumes, le tout gratiné et nappé d'une sauce au chipotle
2 sweet peppers stuffed with your choice of : chicken, beef, fish or vegetables, all gratinée and served with chipotle sauce

23.00

CARNE ASADA

Steak grillé accompagné d'une sauce mole, ses accompagnements et chilaquiles (tortillas gratinées et garnies préalablement de sauce tomate et poulet)
Grilled steak served with mole sauce, sides and chilaquiles (grilled tortillas garnished with tomato sauce and chicken, all gratinée)

24.00

ASADO DE CARNERO

Agneau grillé garni de piments et d'oignons sautés, accompagné d'une sauce parfumée à l'ail
Grilled lamb garnished with sautéed peppers and onions. Served with a garlic scented sauce

30.00

EXTRAS

2.00 - 7.00

Fèves, riz, nachos, tortillas, guacamole, crème sure, pain à l'ail, sauce piquante maison (ranchera, habanero)
Beans, rice, nachos, tortillas, guacamole, sour cream, garlic bread, homemade spicy sauce (ranchera, habanero)



Sauces non épicées : Tomate rouge et Tomate verte

Sauces épicées : Anato (orange et épices), Mole (au cacao, peut contenir des noix),

Mole verte (graines de citrouille et tournesol), Chipotle

Non spicy sauces: Red tomato, Green tomato

Spicy sauces: Anato (orange and spices), Mole (cocoa, may contain nuts),

Green mole (pumpkin and sunflower seeds), Chipotle

Tous nos plats sont servis avec du riz mexicain. En plus, certains plats sont servis avec des légumes frais ET/OU des fèves mexicaines.
All our platters are served with mexican rice. In addition, some platters are served with fresh vegetables AND/OR Mexican beans.

FILETE AL MOJO DE AJO

Filet de poisson grillé avec une sauce tomate parfumée à l'ail
Grilled fish fillet with tomato and garlic scented sauce

23.00

PESCADO YUCATAN (PRIX POUVANT VARIER SELON LE POIDS)

Poisson entier garni de légumes, le tout enveloppé de feuilles de bananes
Whole fish garnished with vegetables and wrapped in banana leaves

32.00

PESCADO A LA PARRILLA (PRIX POUVANT VARIER SELON LE POIDS)

Poisson entier grillé garni de légumes sautés
Whole grilled fish garnished with sautéed vegetables

32.00

CAMARONES A LA PARRILLA

Crevettes grillées à l'ail accompagnées d'une sauce tomate et chilaquiles
Grilled garlic shrimp served with tomato sauce and chilaquiles

32.00

CAZUELA MEXICANA

Plat constitué de crevettes grillées à l'ail, pétoncles, filet de poisson, moules, pain à l'ail et riz mexicain. Servi avec une sauce au safran
Platter of grilled garlic shrimp, scallops, fish filet, mussels, garlic bread and Mexican rice. Served with saffron sauce

35.00



 : Option végétarienne / Vegetarian option

Certains plats sont offerts en portion d'enfant. Demandez à votre serveur!
Some kid-friendly dishes are available. Ask your waiter!

VEUILLEZ S'IL-VOUS-PLÂT PRENDRE NOTE QU'IL EST DE VOTRE RESPONSABILITÉ DE NOUS INFORMER SI VOUS AVEZ DES ALLERGIES ET/OU DES RESTRICTIONS ALIMENTAIRES. MERCI!
PLEASE TAKE NOTE THAT IT IS YOUR RESPONSIBILITY TO INFORM US IF YOU HAVE ALLERGIES AND/OR DIETARY RESTRICTIONS. THANK YOU!

